

CRECIENTE SOLIDARIDAD CON "EL TENIENTE"

Paro de Apoyo Realizan Estudiantes, Profesores Y Empleados de la UC

La bullente actividad desplegada por los estudiantes de la Universidad Católica en solidaridad con los dos mil mineros de El Teniente que alojan en ese plantel se vio reforzada ayer por un paro de 48 horas decretado por la Federación de Estudiantes de FEUC, y el Sindicato de Docentes, Administrativos y Empleados de la UC en apoyo a los trabajadores en conflicto.

También se informó que la Comunidad Universitaria de la Universidad de Chile realizará un paro de 48 horas a partir de hoy en apoyo a los mineros del cobre.

Por otra parte, la ayuda estudiantil en la U. Católica se vio redoblada ayer por un contingente de aproximadamente 2.000 alumnos que llegó desde tempranas horas a la Universidad para colaborar en la recepción de víveres, medicamentos y ropas, el aseo, la preparación de los alimentos y otras labores organizativas. Asimismo, los mineros conjuntamente con dirigentes de FEUC acordaron formar 10 comisiones mixtas de obreros y estudiantes para realizar en mejor forma la atención a los hospedados.

SOLIDARIDAD

En el casino de la Universidad las alumnas de FEUC preparan las comidas con los alimentos que entrega diariamente el público. Desde las 8 de la mañana los mineros y estudiantes hospedados en la Universidad pueden acudir a tomar una taza de café, una fruta y un sandwich. El servicio que se presta a los mineros —en el casino— expresó un dirigente de FEUC— se desarrolla durante todo el día, para prestar la mejor atención posible a los trabajadores.

Por otra parte, se ha reforzado la atención médica que se brinda a los mineros. Veinte médicos asesorados por en-

fermeras y estudiantes de Medicina y Enfermería trabajan en tres turnos para atender a los mineros; Hasta ahora —señaló un médico de turno— hemos atendido más de 120 trabajadores que presentan heridas, resfriados, faringitis y otros problemas que se suscitaron por la violenta represión policial y por las inclemencias del tiempo.

Asimismo, los heridos que son atendidos en la posta ubicada en el Centro de Alumnos de Medicina cuentan con la colaboración del Hospital Clínico de la UC que realiza los exámenes médicos y la atención de los lesionados y enfermos graves.

Tampoco han descuidado los estudiantes la higiene y aseo del local. Cientos de mineros y alumnos organizados en grupos limpian diariamente las salas, el Salón de Honor, el gimnasio y los patios que albergan a los trabajadores. Asimismo, se ha dado gran importancia a la vigilancia de la Casa Central de la UC permitiendo sólo la entrada a los estudiantes del plantel y a los periodistas. También se ha dado gran importancia al entretenimiento de los mineros.

Para ello Canal 13 ha dispuesto la exhibición de películas en el Salón de Honor de la Universidad y los diarios democráticos envían todos los días varios ejemplares. A su vez, en el gimnasio del plantel se organizan diariamente partidos de baby-fútbol y vóleybol que conjuntamente con la presentación de artistas animan a los trabajadores.

Mientras tanto desde Rancagua continúan llegando refuerzos y cada día aumenta el número de mineros que se plegan al movimiento.

"No nos iremos de aquí, donde hemos sido tan bien acogidos —expresaron los mineros— hasta que no se nos dé una justa salida a nuestro problema. Queremos que el Presidente cumpla con la ley

que él mismo dictó", señalaban todos.

TRABAJADORES UC APOYAN A MINEROS

El Sindicato Profesional de Empleados Particulares, Administrativos y Docentes de la Universidad Católica de Chile, SPEPADUC, considerando:

1) La brutal represión sufrida por los trabajadores de El Teniente por expresas instrucciones del Gobierno de la República.

2) La sordera que éste ha manifestado para escuchar sus justas peticiones y el engaño de que se ha valido para evitar el diálogo con ellos.

3) El grave atentado que esto significa contra TODAS las organizaciones sindicales y trabajadoras del país.

4) El desaliento que necesariamente produce en todos los chilenos que el señor Presidente de la República ya no puede realizar urgentes actos de Gobierno por la obstaculización de los principales partidos políticos que dicen apoyarlo.

5) Las graves pérdidas que significa para el país una huelga legítima que no recibe solución por parte del Ejecutivo.

ACUERDA:

1) Declarar un paro de solidaridad con los trabajadores de El Teniente, sus mujeres y sus familias, para expresarle el propósito de acompañarles en su justa lucha.

2) Señalar que este paro solamente se suspenderá una vez que se llegue a un acuerdo que sea satisfactorio para los trabajadores en conflicto.

3) Protestar contra el salarismo que nos han hecho vivir en los últimos días los grupos extremistas, tolerados y pareciera que alentados por el Gobierno.

4) Denunciar al país entero la irresponsabilidad que significa por parte del Gobierno no dar una salida aceptable al conflicto de El Teniente.

5) Hacer un llamado a todas las organizaciones sindicales para que expresen una solidaridad real con los trabajadores de El Teniente y manteniéndonos alertas y estrechamente unidos para evitar cualquier atentado a la Constitución o a la ley.

La Federación Unica de Estudiantes Particulares (FUEP) en reunión extraordinaria acordó:

1.º Repudiar la actitud de grupos fascistas de la Unidad Popular, por el atentado criminal de llamar al enfrentamiento de estudiantes contra estudiantes y trabajadores contra trabajadores.

2.º Reafirmar nuestra solidaridad hacia los mineros de "El Teniente", los que han sido objeto de engaño y traición de este Gobierno, que se dice de los trabajadores.

3.º Realizar un paro de actividades por 24 horas, con el fin de llevar a cabo una recolección de víveres y dinero en las casas que rodean nuestros colegios.

Finalmente la FUEP llama a todos los estudiantes particulares a movilizarse en el día de mañana y a toda la comunidad a prestar su más amplia cooperación con los mineros en huelga".